



REDES DE PODER



Pausa y tensión legislativa

No parece que la polémica por el caso **Cuauhtémoc Blanco** vaya a apagarse próximamente en la **Cámara de Diputados**, pues el asunto no sólo alimentó nuevos conflictos, nos dicen, sino que reavivó algunos pasados. Para muestra, el caso muy marcado de la bancada del Partido del Trabajo (PT), de Alberto Anaya, que ha tenido sus altibajos muy marcados con sus pares en Morena y en general con la dirigencia na-

cional del partido por las posiciones en candidaturas y por lo que consideran la falta de apoyo a su agenda legislativa, entre otras diferencias, lo que también habría sido motivo suficiente para no acatar la línea en caso de la procedencia de la solicitud por desafuero.

Por ello, nos comentan, la pausa en la discusión de dos iniciativas enviadas por la presidenta Claudia Sheinbaum, anunciada por el **presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal**, pareciera más relacionada con la "rebeldía"

petista que con la versión oficial de "observaciones realizadas" por diferentes actores y que requieren un análisis más profundo. La tensión sigue y podría aumentar.

Bienvenidas las multas

Por increíble que parezca, en algunas zonas del **Estado de México**, parece que no les desagrada la vuelta de las multas de tránsito. Y es que, al menos en el municipio de **Cuautitlán**, los automovilistas ya prácticamente esperan que en unos días más se aplique nuevamente las **infracciones** en la entidad.

Y es que desde la suspensión de estas multas, dicen, elementos de Tránsito se han dedicado al parecer a extorsionar a los automovilistas en vías muy transitadas como Periférico y vía López Portillo, aprovechando la suspensión de infracciones en varios de los municipios de la región.

Los automovilistas hicieron un llamado a la Secretaría de Seguridad del Estado de México que tome medidas para frenar estas acciones. Veremos.